

## Weihnachtsfußballturnier der 5. und 6. Klassen

Spannender hätte es dieses Jahr gar nicht sein können. Kämpften im Finale des obligatorischen Weihnachtsfußballturniers doch zwei gleichwertige Gegner gegeneinander. Aus dem Finale Klasse 5b gegen die Klasse 6b ging die 6b knapp als Sieger hervor.

Auch die übrigen teilnehmenden Klassen zeigten Höchstleistungen. An der ein oder anderen Stelle mussten Tränen der Enttäuschung getrocknet werden, aber am Ende des Tages konnte jeder mit seinem Ergebnis sehr zufrieden sein und mit einem Lächeln auf den Lippen in die verdienten Weihnachtsferien gehen.



